



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

jeunes

Question écrite n° 126891

Texte de la question

M. Jean-Christophe Lagarde attire l'attention de Mme la secrétaire d'État auprès du ministre du travail, de l'emploi et de la santé, chargée de la santé, sur la question de l'obésité infantile. Chaque année, une journée nationale de dépistage de l'obésité infantile est organisée par l'association française de pédiatrie ambulatoire afin d'alerter et d'informer les familles contre les dangers imperceptibles de l'obésité infantile. L'obésité touche un enfant sur cinq, si rien de concret n'est entrepris, les analystes prévoient qu'en 2020, la France aura rattrapé les États-unis et ses 32 % d'enfants en surpoids. L'outre-mer est particulièrement inquiétée par ce fléau où 25 % des enfants sont touchés contre 18 % en métropole. C'est pourquoi il lui demande de bien vouloir lui faire connaître les dispositions qu'elle entend prendre afin de combattre ce problème grandissant.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Christophe Lagarde](#)

Circonscription : Seine-Saint-Denis (5^e circonscription) - Nouveau Centre

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 126891

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Santé

Ministère attributaire : Affaires sociales et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 24 janvier 2012, page 809

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)